

PEPE GRILLO



### Ese movimiento

Las señoras panistas ya no son como las de antes. Antes invitaban a sus eventos a curas y monaguillos a tomar chocolate y reflexionar sobre aspectos de la doctrina.

Hoy invitan a *strippers* para batir el chocolate, al ritmo de “muévelo” “muévelo”. Ahora se entiende por qué el evento proselitista llevó el casto nombre de “Moviendo almas”.

**¿En qué parte del cuerpo crearán las señoras panistas que se aloja el alma? Es una pregunta ontológica, sin dolo.**

Gustavo Madero, el consentido de las féminas, se deslindó. Dijo que no supo de dónde salieron los encuerados.

### Susplicacia

La forma en que el gobierno norteamericano ha manejado el caso del “Vicentillo” deja lecciones amargas para las autoridades mexicanas.

El hijo de *El Mayo* Zambada ha recibido un trato, digamos, preferencial por parte del Tío Sam. Decidió convertirse en testigo colaborador a cambio de achicar su sentencia.

No es el primero, ni será el último, delincuente mexicano que opta por la fórmula de: “te cuento lo que sé a cambio de protección”

**El Cártel de Sinaloa se lo cobrará al hijo pero también al padre. Se avecina un reacomodo enorme en esa organización delictiva del Pacífico.**

Policías y funcionarios de Sinaloa y otras entidades, que están en la nómina del cártel, podrían quedar al descubierto.

### Sobre aviso

El gobierno del estado de Guerrero no puede tolerar bloqueos en la **Autopista del So** en este periodo va-

cional.

La suerte de miles de familias de la entidad, cuyos ingresos dependen del turismo, no se puede poner en riesgo.

**Los ingresos por concepto de turismo equivalen a paz social en una entidad cuya estabilidad está prendida con alfileres**

Por tal motivo, el gobernador Ángel Aguirre advirtió que cualquier bloqueo será desalojado por la fuerza pública. “Que nadie se diga engañado”, enfatizó.

Pronto veremos si el mandatario logró transmitir su mensaje a maestros y normalistas afines a la Coordinadora, que suelen tomar a la **autopista** como campo de batalla.

### Líderes rebeldes

De un tiempo a la fecha los líderes de las autodefensas en Michoacán ya no atacan a los jefes *Templarios*. **Ahora agreden, amagan, amenazan y tratan de intimidar a los funcionarios federales. Ver para creer.**

Quieren que las cosas se hagan a su manera. Están dispuestos a incurrir en acciones violentas, como bloquear al estado.

Dicen que así, colapsando a la entidad, defienden su vida.

Ser vocero de un grupo de hombres armados es una responsabilidad mayor.

Mireles y *Papá Pitufito* están actuando de manera irresponsable. Que le bajen dos rayitas a su tono bravucón. Ponen el espantajo y después se espantan.

### Estilo francés

Adulador, lisonjero, zalamero, Francois Hollande le endulzó los oídos a funcionarios y empresarios mexicanos.

El presidente francés dijo que México ya no es una nación emergente, sino una “potencia económica” internacional.

**Halagar a los anfitriones es obligado para los visitantes, de acuerdo, pero hasta ahí.**

Hollande dejó a muchos mexicanos alborotados. Por fortuna ya regresó a París.

pepegrillo@cronica.com.mx

